
開催日 令和7年2月13日

開催場所 二戸パークホテル

アンケート配布 56

回答数 35

1．職業

行政関係 13

医療関係 11

介護関係 11

2．住所

二戸市 22

一戸町 5

軽米町 4

九戸村 3

その他 1

3．年齢

40代 13

50代 13

60代 6

30代 2

20代 1

第３回カシオペアＮＥＴフォーラム　アンケート結果

行政関係

37%

医療関係

32%

介護関係

31%

職業

二戸市

63%

一戸町

14%

軽米町

11%

九戸村

9%

その他

3%

住所

40代

37%

50代

37%

60代

17%

30代

6%

20代

3%

年齢
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4．活動報告「ICTツールを用いた地域における情報共有の実際」について

とても参考になった 22

参考になった 12

あまり参考にならなかった 1

感想等

5．講演「kintoneをはじめとするICTを活用した情報共有」について

とても参考になった 21

参考になった 12

あまり参考にならなかった 1

無回答 1

キントーンの話しだけでなく、町づくりの話しまで話していただきました。

わかりやすく、参考になりました。
また、本人の思い実現とても考えさせられました。

一人暮らしの方の方が寄り添えばいい→非常に気が楽になった気がした。

何かをやろうとする時に同調して参加されている職場が羨ましく思った。
このような職場や組織を醸成する事が何よりも大切だと感じるとともに現在の薬剤師会の課題でもあると感じた。

具体的な使い方、情報共有から患者サービスの充実が図られる。

法人内での使用と地域の事業所や多職種での使用に違いはあると思うが、地域をよくするにはという思いで取り組むことが大切だと根本
を考えることがてきた。

共有することで仕事しやすく利用者さん周りに良い影響あると思うので。

どうしたら地域を人を幸せにできるか？自分でイメージする、そしてディスカッションする。
kintoneは自分で好きなようにつくることができる。

キントーンの活用場面が多くあること、そのツールをどう活用していくかということが理解できた。

日々進化していると感じました。コロナのいろんな影響力を改めて感じました。

人口が少なくても地域が広範囲でも、つながる方法として考える機会となった。

ケアマネ、事業所の職員も気軽に使えるツールになればと思う。

アプリの実際の画面を出して、どのようなものなのかを示していただければわかりやすいと思った。

とても参考になった

63%

参考になった

あまり参考にならなかった

3%

活動報告

とても参考になった

60%

参考になった

34%

あまり参考にならなかった

3%

無回答

3%

講演
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感想等

6．今後聞いてみたい内容等

7．その他

介護に関する講演をきくことができてありがたいです。
まだまだ医療の敷居は高いと感じます。
介護も必要なんだということをより広めていってほしいです。

介護施設、特にショートステイでも活用できる気がした

制度にしばられない動きができるのは、するのは、幸せな生活を支援するには必要不可欠だと思っています。
先生の言葉が力になりました。ありがとうございます。

講演会の開始が18:30ですと多くの薬剤師は仕事が終わってないので参加が難しいと思います。

在宅での看取り大変と思いますが、独居でもそれご可能になる夢のような時代になるとよいと思います。
　誰の仕事　と決めないで気づいた人がやっていると周りも乗ってくれるかも…ですね

会場は駐車場が整っているところを希望します。合庁など

白木裕子先生

共感出来る点が医療側からみても福祉側から見て実感した。

簡単にアプリは作成できるとお話しされますが、自分に知識も経験も無さすぎて簡単だと言うイメージが全く出来ませんでした。
自分がアプリを作成することは無いと思いますが、もし、作成するとなったら分かりやすいマニュアルや直接指導して頂く事が必要かなと
思いました。

・まだまだ知識は少ないですが、うまく活用できるように日常から触れていきたいと感じた。
・家族もスレッドに入れることのメリット、デメリットは何かと考えてしまいました。

町づくりが大事、ビジョンの共有が大事と感じました。

この地域は電話、FAXでのやりとりが多いため、普及すればとても便利になると考える。

起こりうることを予測し対応を考えておくことで支援者が安心して関われると思う。
キントーンが身近なものになればと思う。

個人情報がどこまでオープンできるのか？は問題になるとは思います。

何でも話し合えるツール。
人を幸せにするという発想から、どうすれば地域が良くなり、生きづらさなどなくなるようにするために活用するんだなあ！

実際の使い方を聞けて良かったと思う。kintoneで何ができるのかが、全くというほどイメージできていなかったので。
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